



Impacto de la gratuidad

Señor Director:

En línea con la carta de ayer del rector de la Universidad Alberto Hurtado, Cristián del Campo, también fuimos consultados para el artículo sobre la gratuidad en nuestras universidades publicado por su diario. Por escrito entregamos una respuesta que precisaba los alcances de esta política, pero en la nota publicada este análisis fue parcialmente señalado, dando una visión equívoca de nuestro punto de vista.

De ningún modo tenemos una objeción sobre esta valiosa política educacional que ha significado el goce efectivo del derecho a la educación superior para miles de estudiantes, sin importar su origen socioeconómico. Como rectores de universidades públicas, estamos comprometidos con la justicia educativa y con todas aquellas acciones que permitan disminuir las brechas de desigualdad que porfiadamente permanecen en distintas dimensiones de nuestra sociedad. Esto no significa adherir de manera acrítica a la gratuidad, sino que ponderar sus efectos con seriedad y visión país.

Nos permitimos aclarar el real sentido de nuestras respuestas, pues en el artículo se observa un juicio absoluto sobre la gratuidad que no representa las reales implicancias de esta política en nuestras universidades.

ROSA DEVÉS

Rectora Universidad de Chile

JUAN MANUEL FIERRO

Rector (s) Universidad de La Frontera

Deseo

Señor Director:

¡Yo querría un funeral como el del otro día!

NELSON RUIZ B.